## D'Aubuisson Expone el Plan de Paz de ARENA

El mayor Roberto D'Aubuisson, lider de la opositora Alianza Republicana Naciona-lista (ARENA), rechazó enfáticamente que haya un entendimiento entre su partido y el ala politica de los terroristas, el FDR, para formar un "gobierno de amplia participación"



VIOLENCIA. Sobre los atentados contra abogados habla el Dr.

D'Aubuisson fue abordado después de exponer en el Teatro de Cámara el "Plan de Paz y Libertad de ARE-NA", durante el Foro de Análisis sobre las Propuestas de Paz para el Pueblo Salvadoreño. organizado por la progubernamental Unidad Popular Democrática (UPD)

#### Celebrarán Día del Medium Salvadoreño

Con un acto en honor a Santa Juana de Arco, los miembros de la Sociedad Quiróloga de Estudios Filosóficos Espírita Caridad celebra-rán el Día del Medium Salvadoreño, informan los organizadores.

Agregan que el evendel Interior, el 29 de mayo, a partir de las ocho de la mañana.

El programa comprende disertaciones sobre "Porque hay ne-José Roberto García cesidad de que existan -Favor pase a la página 50.

### Preocupan a Profesionales Atentados Contra Abogados

Los atentados contra abogados, que en la mayoría de los casos nunca son investigados por "falta de voluntad" de las autoridades correspondientes, son motivo de preocupación para los profesionales salvadoreños.

Así lo sostiene el Dr. José Roberto García Alvarado, Presidente de la Federación Salvadoreña del Derecho del Trabajo y de la Asociación Centroamericana y del Caribe de Derecho

-Favor pase a la página 50.

Melaza Dice AGES Desde mayo del año alimento para ganado,

**Ganaderos Reciben** 

pasado la Asociación de Ganaderos de El Salvador (AGES) se ha encargado de la distribución de la melaza para que todos los ganaderos reciban conforme sus necesidades la miel para la elaboración de

dice el Lic. Arturo Muyshont, presidente de AGES.

Desde entonces. agrega, las cooperati-vas del sector reformado, sector privado,

-Favor pase a la página 15.

Aseguró D'Aubuisson que en el fondo, el Plan de ARENA es un mecanismo para comenzar a recibir las diferentes opiniones de todas las fuerzas vivas del país sobre el tema de la paz.

El militar retirado recalcó en que todo debe hacerse enmarca-do dentro de la Consti-tución para que en verdad tenga fuerza. Debe haber una buena planificación en tiempo y espacio para que no que-de ningún sector sin que exponga sus puntos de vista e inquietudes sobre ese tema; posteriormente se tratará de conformar todos los criterios en una sola propuesta que tendría la

Favor pase a la página 15.



PROPUESTA DE PAZ Y LIBERTAD. El Mayor Roberto D'Aubuisson explicó en qué consiste la "Propuesta de Paz y Libertad" de ARENA, durante el Foro Análisis sobre las Propuestas de Paz para el Pueblo Salvadoreño, organizado por la Unidad Popular Democrática (UPD). Izq. a derecha: Alonso Trujillo, Jacobo Jiménez, Francisco Zaldaña y

# Agregan que el evento se efectuará en el auditorio del Ministerio Candidato Presidencial

extraordinaria, unos 700 delegados de todo el país pertenecientes al Partido ARENA elegirán hoy a su candidato a la Presidencia de la

elecciones de 1989, in-forman voceros de Alianza Republicana Nacionalista.

Entre los asistentes a la convención están los propietarios y suplen-tes, jueces, miembros fundadores, asesores, representantes de todos los sectores productivos e integrantes del -Favor pase a la página 49.

cutivo Nacional de ARENA), agregan los informantes.

La asamblea general



NUEVOS PLANES DE SEGURIDAD. El Jefe del Estado Mayor, Gral. Adolfo Blandón, informó de los nuevos planes de seguridad para evitar la destrucción de torres de tendidos eléctricos por los terroristas. El Jefe militar declaró lo anterior durante visita que realizó a la Policía de Hacienda.

### Confirman Enfermedad de Napoleón Duarte

Por estar padeciendo de una úlcera gástrica complicada con sangramiento, el presidente Duarte deberá viajar por dos meses a los Estados Unidos para someterse a control médico, se confirmó ayer en

el Ministerio democristiano de Propaganda.

Las versiones de la enfermedad de Duarte circularon desde el miércoles, después que el Presidente tuvo una reunión con su Comité

-Favor pase a la página 25

### Madre Exige Pago de Seguro a Compañía Norteamericana

El pago del seguro de vida de su hijo Ernesto Balmore Cortez Solis, quien murió hace 7 años en accidente de trabajo mientras operaba una máquina de la "Columbia Pen & Pencil Company, Inc.", de Nueva York, E.U., exige la señora Margarita Mercedes Cortez Morán, madre del compatriota fallecido.

En nota enviada a

# Vigilancia Red Eléctrica Incrementará el Ejército

El Ejército incrementará la vigilancia en la red de distribución energética y revisará la seguridad de las represas para prevenir nuevos sabotajes terroristas, declaró el Jefe del Estado Mayor Con-Gral. Adolfo iunto. Blandón.

El alto jefe castrense desestimó la nueva propuesta para un "diálogo" con los terroristas, además de restar importancia a un análisis desfavorable sobre la guerra en el país, realizado por militares estadounidenses

Durante una visita de trabajo que realizó ayer al cuartel central de la Policía de Hacienda, donde se reunió por más de una hora con los jefes de dicho cuerpo de seguridad, Blandón dijo que las Fuerzas Armadas se proponen ampliar la vigilancia de las centrales hidroeléctricas y revisar los sistemas de seguridad.

Blandón criticó los informes de la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica (CEL) con relación a los daños ocasionados durante el ataque a la presa "5 de Noviem-

bre", entre los departamentos de Cabañas y Chalatenango. Según Según Blandón, los daños "fueron mínimos" gracias al sacrificio y esfuerzo de la tropa allí destacada. "Cuando CEL informó de ellos, los exageró consciente o inconscientemente", subrayó.

El jefe militar detalló que de cinco transformadores sólo dos resultaron dañados, no hubo muertos entre el personal de CEL, no fue afectada la estructura de

-Favor pase a la página 25-



CRISIS CAÑERA. Aunar esfuerzos para evitar que nuestro país se convierta en un importador de azúcar fue una de las conclusiones del panel foro "Crisis Azucarera", en donde se analizaron las causas. efectos y soluciones